

Tagesordnungspunkt 7

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Biebrich am 23. April 2013

Rollschuhbahn in der Diltheystraße (Grüne)

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat um Durchführung erfolgreicher Maßnahmen, um die Nutzung der Rollschuhbahn in der Diltheystraße durch die Wilhelm-Heinrich-von-Riehl-Schule möglich zu machen. Nach wie vor ist eine Nutzung durch Überschwemmung und Verschmutzung unmöglich.

Beschluss Nr. 0037

Der Antrag wird antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat I/52 z.w.V.
Dezernat V z.K.

Hahn
Ortsvorsteher